
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná realizada em 15 de setembro de 2010.  2 
Aos quinze dias do mês de setembro do ano dois mil e dez, às oito horas e trinta minutos, na Sala 3 
do Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro Vicente 5 
Pacheco. Presentes os Conselheiros Titulares Maria Tarcisa Silva Bega, Almir Antônio 6 
Urbanetz, Ana Maria Silvello Pereira, Anderson Marcos dos Santos, Mauro Lacerda Santos 7 
Filho, Ney Pereira Mattoso Filho e Rômulo de Souza Leitão Neto. Presentes também a Senhora 8 
Mariza Pereira Rodrigues, representando a Pró-Reitoria de Planejamento, Orçamento e Finanças, 9 
e o Diretor Superintendente da Fundação da Universidade Federal do Paraná para o 10 
Desenvolvimento da Ciência, da Tecnologia e da Cultura – FUNPAR, Professor Pedro José 11 
Steiner Neto. Justificaram suas ausências os Conselheiros Paulo César Nauiack e Sávio Marcelo 12 
Leite Moreira da Silva. O Presidente verificando o quórum declarou aberta a sessão colocando 13 
em análise e discussão a ata da reunião realizada no dia 11 de agosto de 2010, a qual foi 14 
aprovada por unanimidade sem ressalvas. O Presidente solicitou inversão do item 02 de pauta. 15 
Inversão aceita. Ordem do Dia: 01) Processo nº 035893/2010-16 - Relatório de Atividades da 16 
FUNPAR – 2009. Interessada: FUNPAR. O relator, Conselheiro Vicente Pacheco, exarou 17 
parecer nos seguintes termos: “(...) sou de PARECER FAVORÁVEL a que os Conselheiros deste 18 
Egrégio Conselho aprovem o RELATÓRIO DE ATIVIDADES e as DEMONSTRAÇÕES 19 
CONTÁBEIS, referentes ao exercício de 2009 da FUNPAR e de que seja recomendada a 20 
renovação do credenciamento da mesma, como fundação de apoio à esta Universidade Federal 21 
do Paraná” . Ato seguinte o Diretor Superintendente da Fundação da Universidade Federal do 22 
Paraná para o Desenvolvimento da Ciência, da Tecnologia e da Cultura – FUNPAR, Professor 23 
Pedro José Steiner Neto, explanou sobre o Relatório de Atividades da FUNPAR – Exercício 24 
2009. Na seqüência alguns conselheiros se manifestaram realizando alguns questionamentos 25 
respondidos pelo Diretor Superintendente. Finalizando o Professor Pedro José Steiner Neto 26 
registrou agradecimento ao Reitor, Vice-Reitor e Conselheiros do COPLAD pelo apoio e 27 
participação nas atividades de gestão da FUNPAR; também agradeceu pela oportunidade de 28 
poder apresentar à Segunda Câmara dados que demonstravam a sensível recuperação do 29 
equilíbrio financeiro que vinha sendo alcançado pela Fundação. O Presidente agradeceu ao 30 
Diretor Superintendente que em seguida se retirou. Em discussão e votação o parecer foi 31 
aprovado por unanimidade. O Conselheiro Almir Antônio Urbanetz pediu para se retirar em 32 
virtude de outros compromissos. A Conselheira Maria Tarcisa Silva Bega sugeriu manifestação à 33 
Presidência do COPLAD de reunião temática sobre a FUNPAR. Ainda com a palavra, informou 34 
que foi eleita para o segundo mandato à frente da direção de Setor de Ciências Humanas, Letras 35 
e Artes. Em seguida pediu para se retirar em virtude de outros compromissos. 02) Processo nº 36 

025305/2010-36 - Convênio entre a UFPR, a FUNPAR e a Secretaria do Estado da Saúde 37 
(SESA) objetivando a implantação e desenvolvimento conjunto de ações de saúde no litoral 38 
do Paraná (homologação). Interessada: PROPLAN. Relator de vista: Conselheiro Vicente 39 
Pacheco. Relator original: Conselheiro Almir Antônio Urbanetz. O relator de vista, Conselheiro 40 
Vicente Pacheco, leu seu parecer exarado nos seguintes termos: “Analisando a documentação 41 
que compõem o Processo 23075.025305/2010-36, composto agora de 45 páginas, constata-se 42 
que o mesmo contém as informações solicitadas pelo conselheiro relator Almir Antonio 43 
Urbanetz, em data de 30 de junho do corrente ano e desta forma sigo o Parecer do referido 44 
Conselheiro, sendo o meu PARECER FAVORÁVEL a que seja aprovado por esta plenária o “ad 45 
referendum” já concedido em data de 30 de junho do corrente ano”. O Presidente agradeceu à 46 
servidora Mariza Pereira Rodrigues, presente à reunião, para prestar os esclarecimentos que se 47 



fizessem necessários. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Ato 48 
seguinte o Presidente parabenizou a equipe da Coordenação de Relações Institucionais – CRI, da 49 
PROPLAN, pela agilidade no trâmite dos processos com informações precisas. A servidora 50 
Mariza Pereira Rodrigues colocou a CRI à disposição dos Conselheiros para quaisquer dúvidas 51 
que possam surgir. O Presidente destacou a importância do trabalho em equipe e que a 52 
participação das reuniões dos Conselhos Superiores é um aprendizado sobre a Universidade. 03) 53 

Processo nº 038473/2010-91 - Solicitação de afastamento do país do Magnífico Reitor para 54 
Juniyah/Líbano. Interessado: Gabinete do Reitor. O parecer do relator, Conselheiro Sávio 55 
Marcelo Leite Moreira da Silva, favorável ao afastamento foi lido pelo Conselheiro Rômulo de 56 
Souza Leitão Neto. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Encerrada 57 
a pauta e livre a palavra o Presidente registrou as despedidas do Conselheiro Mauro Lacerda 58 
Santos Filho tendo em vista o término de seu mandato na direção do Setor de Tecnologia nos 59 
próximos dias, desejando ao Conselheiro sucesso nas futuras atividades. O Conselheiro Mauro 60 
Lacerda Santos Filho agradeceu o aprendizado e a oportunidade de convívio. Nada mais havendo 61 
a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual eu, 62 
Silmara Lucia Bindo Groschupf, Secretária, lavrei a presente ata. 63 


